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ドライバー委員⻑として　　第１３期ドライバー事業委員⻑　佐藤義紀
��第１３期⽯⾶期にドライバー委員⻑となりました佐藤善紀です。⽇頃、皆さまのご協⼒により、滞りなく例会を運営
することができております。この場をお借りして感謝申し上げます。皆さま、ワイズ活動を楽しんでおられますでしょ
うか。はいとお答えいただいた⽅は、是⾮、いいえと回答しそうなメンバー、はいと⾔い切れなさそうなメンバーには
いと⾔ってもらえるよう楽しみ⽅を伝えて⾏って頂ければと存じます。
 ⽯⾶期は、会⻑主題「地固めの⼀年に」というとおり、第１２期を中⼼にメンバー数が増え、メンバーの皆さまに
ZEROクラブを楽しんで頂くという年度になることを⽬指しています。このため、例会運営を担当するドライバー委員
会としては、メンバーのことを知る、懇親を深める、ワーク等の共同作業などを通じて充実したワイズ活動を送られる
ような例会の企画、運営を⽬指しています。
�この原稿を書いているタイミングですと、既に納涼例会や新⼊会員紹介例会といった形で、メンバー間の懇親を深め
る、メンバーを知る企画を実施しています。また、他クラブの周年例会や京都部部会、びわこ部部会といった形で他ク
ラブの⽅々との親睦を深めるための例会振替を実施しております。
�上半期には、クリスマス例会を実施する予定で、納涼例会と同じく、メンバーだけでなく、そのご家族との懇親を深
めて頂く例会を実施予定です。また、下半期にも新年例会だけでなく、グローバルクラブさんの周年例会や⻄⽇本区⼤
会の例会振替も予定しております。
�「地固めの⼀年に」を実現するため、できる限り、例会にご出席いただき、メンバー同⼠の懇親を深めていき、次期
以降にさらに⼤きな事業を実現できるよう、充実したワイズ活動を実現できるようドライバー委員会全員で楽しい例会
準備をして参りますので、メンバーの皆さまも、是⾮、ワイズ活動を楽しんでください。
�⼀年間、何卒よろしくお願い申し上げます。



11/12　京都クラブ75周年　第13期　会⻑　⽯⾶智憲

� 当⽇はゲストの森友嵐⼠さんのリハーサルの
時間の情報を事前に得て、受付時間よりかなり
早くに会場⼊りしました（笑）。
「T-BOLAN」はドンピシャ世代。デビューし
た頃は世は空前のカラオケブーム時代。キーが
⾼いうえに⾳程の⾼低が激しい楽曲を無理やり
唄ってた頃が懐かしい。
 �会場について喫煙所で⼀服しているとホテル
のエントランス前に京都クラブの合⽥会⻑がお
られたので挨拶を交わしていると。そこにタク
シーが1台停まり、マネージャーらしき⼥性と
降りてきたのが本⽇のゲスト森友嵐⼠さん。
そこからいかにも出迎え担当者のような顔をし
て⼀緒に会場いりし、エレベーターの中で少し
会話を交わしながら無事に受付を済ませまし
た。

� その後リハーサルが始まったので最前席で、懐かしい楽曲やカバー曲を堪能して感動を引きずったまま⾄福の⼀服を
する為に再度喫煙所へ。
なんとそこにリハーサルを終えた森友嵐⼠さんが登場。煙草吸うんですか？と率直な質問から声をかけ、そこから20分
くらい今回の京都クラブ75周年例会で唄うことになった経緯や⾃⾝の⾝に起こった病気の話などをしてくれました。
�オープニング前に興奮し過ぎて、本番の例会の記憶があまり残っていないのが正直なところです。実を⾔うと他クラブ
の周年例会は初めての出席になります。10周年記念例会がコロナ禍で開催できなかった我がクラブですが、15周年、20
周年をどのような形でやるのが最善なのかのヒントを得た貴重な例会参加となりました。



11/6　ウィングクラブ35周年　第13期会計　⾼倉英理

11/19　ブラッククラブチャーターナイト
　　　　第13期EMC事業委員会　副委員⻑　⼭⽥維久仁

�11⽉6⽇(⽇)にホテルグランヴィア京都にて
京都ウイングクラブの35周年記念例が200名
を超える参加
華々しく開催されました。
��第⼀部式典ではクラブ事業の紹介があり、
YMCAと共に病院のこども達の笑顔のため
のプログラムに⻑年取り組んで来られてい
て、特に病院のこども達とその兄弟のため
の「⻘い空と⽩い雲のキャンプ」の報告に
は感動しました。また35周年記念事業は
YMCAの事業には⽋かせないユースリーダ
ーの数がコロナのせいで減ってしまってい
るのを何とかしようとユースリーダーの育
成のために250万円の寄贈をされました。
 第⼆部懇親会では楽しみにしていたメン
バーのみなさんのパフォーマンス。今回は
太⿎あり、トランペットあり、ギターあ
り、そしてタップダンスで締めくくられま
した。期待にたがわず素晴らしかったで
す。
 わがクラブからの参加者は4名と寂しかっ
たので、次回はみんなで参加しましょう
ね！

��京都ブラッククラブのチャーターナイトに参加してきました。ワイズ歴12年の私も
チャーターナイトに参加したのは初めてで、新しく出会うブラッククラブメンバー
との交流や、フリースタイルフットボールのワールドチャンピオンのLA�CLASSIC
のパフォーマンスもあり凄く楽しい夜となりました。
 京都TOBEクラブから⽔野ワイズと安井ワイズ2⼈のキーメンバーがエクステンシ
ョンし、京都部で17クラブ⽬となる�ブラッククラブが18⼈でスタートを切りまし
た。クラブモットーは【⼈間にはそれぞれのカラーがある。京都ブラッククラブに
は様々な仲間が集いそれぞれの思いや願いという「⾊」を持ち寄った。その⾊はや
がて混ざり合い豊かなブラックとなる。】
 TOBEクラブからエクステンションされた我がZEROクラブと兄弟クラブ。これか
らのワイズ活動がさらに熱く、楽しく、仲良く盛り上がっていきたいと思います。

�



11/27　サッカー教室 第13期副会⻑　加藤学

11/20　リトセンオータムフェスタ

宇治のYMCAリトリートセンターにて『オータムフェスタ』が開催されました。
ZEROクラブでは毎年恒例のピザを提供しました。みんな楽しそうです！

作戦会議してます！ 『もうチーズかけていいですか？』

熊⾕さん得意のポーズ ピザをキーコキーコ♪

みんなで⼒を合わせて
ザーピーパーティー♪

気を付けないと焦げてしまう
ほどの⾼温！数分で焼けます♪

�11⽉27⽇のCS事業のサッカー教室を通じて、YMCAで
元々からの活動にZEROクラブが事業としてさせて頂い
たのですが、まずYMCAにて、サッカースクールをされ
ているのも初めて知り、球技スポーツなんかでお役に⽴
てるのであれば、ZEROクラブメンバーの若いメンバー
は楽しみながらワイズ活動が出来るのでは？と新しい発
⾒に⾄りました。
�また、私がスポンサーした元Jリーガー�森下ワイズの活
躍の場となりました。彼のサッカーはU-21⽇本代表にも
⼊ってた男ですし、プロキャリア16年とプロの中でもし
っかりした技術を持った選⼿ですから、⼦供達には夢を
与えられたんじゃないかと⾃信を持って思います。
�森下ワイズ⾃⾝の1番活躍できる事業にもなり、クラ
ブメンバーにも僕から感謝しますし、また尽⼒頂いた
森下ワイズにも改めて感謝致します。強いて⾔うなら
ただのサッカーが趣味でやってきた訳ではないプロの
森下ワイズのサッカースクール、もう少し沢⼭のメン
バーが⾒学しに来ていただけたら良かったなと、もっ
と担当三役である僕もお声掛けすれば良かったなと感
じました。しかし、無事初めてのサッカースクールと
⾔う事業を終えられ、極めて楽しい時間を過ごさせて
頂きました。



10/15　リトセンハロウィンパーティー
    第13期　ブリテン広報⽂献事業委員会　副委員⻑　岸⽥靖司

� リトセン運営委員会が企画した今回初めてのハロウィンイベント。
ワイズの有志が集いリトリートセンター⿊字への道の第⼀歩としての企画だそうです。
たしかに広場や炊事場、宿泊も出来るしトイレなども完備されていて有⽤に使えばなんでも出来る施設だと思いま
す。
 そんなこんなで、私は⼦ども3⼈と「森のハロウィン」に⾏ってきました。⼦どもたちは仮装で来ると500円引きと
のことだったので、もちろん仮装で！⾒事に⼦どもが30⼈ぐらいはいたと思いますが全員仮装してきてましたね。
500円引きはでかいですね！
 会場に到着してまずどでかい⾵船のアーケードが設置されランタンが道の両サイドに並び運営の気合いが滲み出る
出来栄えでした！⼦どもたちとすげーと⾔いながら写真を⼀枚。そこを通り受付を済ませると、ステージがありテン
トが並び、テーブルがセッティングされていました。座席も決まっていていつにない雰囲気絶対来るようにと何度も
⾔ってきた佐古⽥ワイズのことを思い出しながら楽しむことに。
⾷事までの明るい間にワークショップが２つ⽤意されていたのでそっちのほうへ。
 ⼀つはフェイスペインティング。お姉さんが丁寧にかわいいペイントを描いてくれます。⼥の⼦たちが群がってま
した。もう⼀つはカボチャペインティング。これまた丁寧に紙粘⼟でカボチャを作っていっぱい並べてあって、絵の
具で好きに⾊を塗るコーナー。お絵描き好きのうちの家族はひたすら塗ってました。
 暗くなってきた頃に⾷事でしたが、パスタ3種類にカレーに唐揚げ、なんやかんやあれだけ作るのは⼤変やったやろ
なぁと感⼼でした。キラッキラのお姉様のダンスがあったり、ゲーがあったりとあっという間のパーティでしたが、
なにより感動したのはYMCAの学⽣リーダーの⼥の⼦たちの⼦どもを盛り上
げて統率する能⼒がすごい。何個もゲームしてたけど誰も⽂句⾔わずみんな
楽しそうにしてる素敵な時間でした。
⼦ども3⼈だけで⼩屋に⾏って宝物を⾒つけてくるってミッションもあって、
ZEROで作ったキャビンが活躍してたのも嬉しかったですね！
そんなこんなで素敵なハロウィンパーティでした！
来年も⾏きたいと⼦どもたちも⾔ってますのでZEROでも盛り上げていけた
らいいですね！



10/1　九州部会　第13期　副会⻑　⻄村寛⼦

� 10⽉1⽇(⼟)熊本市国際交流会館にて開催された
メネットアワー並びに九州部会に出席した。本年
度から廃⽌となったメネット事業委員会に代わり
メネット委員会が組織され、委員⻑である吉本ワ
イズからその経緯やこれからの運営⽅針等が説明
され、歴代の九州部におけるメネット主任とその
事業が紹介された。和やかに会議は終わり部会へ
と移動。
部会には、ZEROから⽯⾶会⻑、⾼倉会計と共に
出席。バナーセレモニーに続いて記念講演が⾏わ
れた。その後、会場を花畑御殿「城⾒櫓」に移し
て懇親会が⾏われた。
 当⽇は晴天、熊本城天守閣が間近に望める素晴
らしいロケーションの会場に感激。⽇没後は天守
閣がライトアップされ美しかった。会場は満杯
で、賑やかな懇親会となった。九州部も減少傾向
にあって⼤変そうだが、盛り上がっていこうとい
う強い意志を感じられた部会だった。懇親会後は
それぞれに熊本の夜の街でさらなる交流が！当⽇
深夜、宮崎で震度5の地震が発⽣。熊本も⼀揺れあ
ったがこれも思い出の⼀つ。
 ⽯⾶会⻑はDBC先の阿蘇クラブの五嶋ワイズの
出迎えでしっかり交流しての部会⼊り。部会参加
阿蘇クラブの藤本ワイズとの交流も。⾼倉ワイズ
はトゥービーメンバーと共に部会翌⽇は観光を楽
しまれた模様。私⻄村は部会⼆⽇前に前乗りし
て、⾃⾝の主任期にお世話になった元九州部⻑で
熊本五福クラブの⻲浦ご夫妻のお世話でキャピタ
ルクラブのメンバーと共に、天草で鯛釣りを満
喫！⼤物の鯛を吊り上げ⼤満⾜。楽しい九州の旅
となった。
��このようにワイズは相互の交流を通して、⽇本中
にたくさんの楽しい仲間を作ることが出来る素晴
らしい組織です。ZEROのメンバーもできるだけ
いろいろな機会に他クラブの周年例会に出席した
り、部や区の⾏事に参加することでたくさんの友
⼈を作りワイズライフを⼤いに楽しんでほしいと
思います。

�
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第2位
『オータムフェスタにて』
撮影者 石飛智憲
笑顔が素敵ないい写真♪

第１位
『京都ワイズメンズクラブ
75周年記念例会にて』
撮影者 石飛智憲
みんな笑顔で楽しそう！

第3位
『10/27第一例会にて』
撮影者 保 匠
自然な笑顔がとても良い♪

秋のベストショット賞第⼀位は⽯⾶さんでした！
メンバーの皆様もベストショット賞⽬指して写真をいっぱい

撮ってグループラインにアップしましょう♪



H a p p y  A n n i v e r s a r yH a p p y  B i r t h  D a y

  12⽉24⽇ 三⾕�在謙
  12⽉29⽇ 宮越�寛
  12⽉29⽇ 岸⽥�靖司
  12⽉29⽇ ⼭⽥�維久仁 

  12⽉��3⽇ ⽯⾶�智憲＆結⾹
  12⽉12⽇ 堂脇�武＆めぐみ
  12⽉24⽇ 宮⼝�彰治＆亜⾥⾹
   



事 業 予 定

バックナンバーはこちら


